

Foro en Chile analiza el escenario cubano bajo el bloqueo de EE.UU.



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 2 ago (RHC) El periódico chileno El Siglo dedicó su foro Miradas Abiertas al debate sobre la situación que vive hoy Cuba, sometida a un bloqueo estadounidense de más de 60 años con impacto en todos los sectores del país.

El evento, desarrollado en el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz, contó con la participación de los panelistas Hugo Guzmán, director del diario; Rosario Rodríguez, primera secretaria de la embajada de la isla en Chile; y Amaya Candia, vocera de la campaña Pon tu grano de amor por Cuba.

Más del 80 por ciento de la población cubana actual ha nacido y vivido bajo el bloqueo, expresó la diplomática, y recordó que este cerco económico, comercial y financiero repercute en la vida cotidiana y en los sueños de la población.

Explicó que esta injusta política se ha recrudecido con la aplicación del título tres de la ley Helms-Burton, la Ley Torricelli y con las 243 medidas impuestas por el gobierno de Donald Trump, que Joseph Biden las ha mantenido.

El bloqueo atenta contra el bienestar de la población e impacta a todos los sectores como la alimentación, la cultura, el deporte, la salud, la educación y la energía, denunció.

A ello se suma, dijo, la decisión de Estados Unidos de incluir a Cuba en la espuria lista de supuestos patrocinadores del terrorismo, con lo cual se ha incrementado la persecución financiera.



Foto tomada de Prensa Latina

En su intervención, el director de El Siglo recordó que es precisamente Cuba el país víctima de acciones terroristas desde Estados Unidos, actos que ocasionaron tres mil 478 muertos y más de dos mil heridos.

Entre los numerosos ejemplos recordó la voladura en pleno vuelo de un avión de Cubana que costó la vida a 73 personas, incluido todo el equipo de esgrima de la isla.

Amaya Candia, egresada de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) y vocera de la campaña Pon tu grano de amor por Cuba, recordó las numerosas iniciativas desarrolladas aquí en apoyo al país caribeño.

Mencionó el envío de jeringuillas para la vacunación contra la Covid-19 y la campaña iniciada en abril que ya permitió mandar un contenedor con 24 mil kilos de frijoles a la isla.

Informó que en una primera etapa se recogieron 50 millones de pesos (unos 53 mil 475 dólares) y están preparando una segunda fase posiblemente para noviembre.

El foro Miradas Abiertas, del periódico El Siglo, se extenderá hasta diciembre e incluirá otros temas como el sistema de la energía eléctrica en Chile, el aniversario del gobierno de la Unidad Popular, los cinco años del estallido social, el poder judicial y los derechos laborales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361770-foro-en-chile-analiza-el-escenario-cubano-bajo-el-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba